

令和4年度 決算

令和4年度の市の決算（見込み）がまとまりました。内容は、監査委員の審査を経て市議会で認定を受けます。決算資料は、アオーレ長岡1階の行政刊行物コーナーや各支所情報公開コーナーで9月上旬（予定）から閲覧できます。

☎財政課 ☎39・2209

一般会計

歳入 1,487億6,681万円
歳出 1,416億6,019万円
繰越財源※ 8億4,638万円
差し引き 62億6,024万円

※令和5年度に繰り越す事業で使います

いくらある？貯金と借金

貯金 147億3,099万円
(基金残高) 【前年度比+9億2,369万円】

市民1人当たり 5万6千円
【前年度比+4千円】

借金 1,533億 795万円
(市債残高) 【前年度比▲11億4,650万円】

市民1人当たり 58万7千円
【前年度比+1千円】
※県内20市平均：70万3千円
(令和3年度末)

特別会計 保険料や使用料などで支出を賄う会計

会計名	歳入	歳出	差し引き
国民健康保険	240億4,106万円	237億8,613万円	2億5,493万円 ※
国保寺泊診療所	1億 210万円	1億 210万円	-
後期高齢者医療	31億5,824万円	31億5,496万円	328万円
介護保険	278億5,131万円	272億8,915万円	5億6,216万円 ※
診療所	2億5,786万円	2億5,786万円	-
浄化槽整備	3,867万円	3,867万円	-

企業会計 上下水道料金などで支出を賄う会計

区分	収入	支出	内部留保資金による補てん	差し引き
下水道事業	99億7,728万円	97億9,106万円	-	1億8,622万円
水道事業	44億7,922万円	78億3,009万円	33億5,087万円	-
簡易水道事業	59億4,170万円	52億5,045万円	-	6億9,125万円
下水道事業	13億 724万円	42億7,007万円	29億6,577万円	294万円 ※
簡易水道事業	5億2,581万円	4億8,249万円	-	4,332万円
下水道事業	1億7,829万円	3億7,178万円	1億9,349万円	-

※国や県から受け取る補助金が多かったことなどによるものです。令和5年度以降に精算します

こんなことに使いました

元気あふれ選ばれる
まちへの取り組み



- ・「米百俵プレイス ミライエ長岡」の開館準備
- ・女性活躍の推進
- ・企業誘致と移住定住の促進
- ・地域産業の振興

など

- ・感染症予防対策と医療体制の確保
- ・福祉サービスや子育て支援のさらなる充実

など

「新しい米百俵」による
人材育成と歴史文化の継承



誰もが暮らしやすい
まちの実現



- ・未来をつくる人材育成と教育環境の整備
- ・地域の歴史文化とアイデンティティの継承

など



人気のゲームを
高性能な
パソコンで
楽しむ！

栃尾・寺泊にeスポーツスペース誕生

①トチオーレ

利用日＝毎週火・木曜日
時間＝正午～午後8時

②寺泊文化センター

利用日＝毎週水・金曜日
時間＝正午～午後7時

①②いずれも 設置台数＝5台 利用料金＝無料 利用方法＝直接会場へ。
1回あたり2時間

eスポーツで
目指す

地域の
にぎわい
づくり

体験会やイベントなどで関係人口の創出、拡大につなげます。

市民交流
の拡大

誰もが気軽に楽しめる環境を整備し、まちの活力や交流を生み出します。

健康増進
生きがい
づくり

高齢者の健康づくりや認知症予防への活用を進めます。



▲スポーツの指導や普及に取り組むスポーツ推進委員向けの体験会（6月4日）



▲ゲームを活用して高齢者の健康づくりと交流を支援する「健康ゲーム指導士」の認定を持つ職員

eスポーツが地域活性化の後押しに

長岡eスポーツクラブ代表 島田 泰維 さん

誰もが楽しめるeスポーツは、オンライン・オフラインを問わず、新しい居場所やコミュニティづくりにぴったり。対戦や観戦を通して多様なつながりが生まれます。また、開催機会がまれなゲームタイトルの大会には全国から人が集まるので、地域に人を呼び込むきっかけにもなると思います。

eスポーツは、アイデア次第で地域を元気にできるツールです。まずは、多くの人から体験してもらい、まち全体で楽しめる環境になるといいですね。



みんなまでeスポーツ！
交流・楽しみまちに広がる

☎地域振興戦略部 ☎39・2515、スポーツ振興課 ☎32・6117、健康増進課 ☎39・7508

電子機器を用いたゲームの腕を競う「eスポーツ」。年齢や体格に関係なく楽しめる「スポーツ」として近年、注目が集まっています。市は、今年度からeスポーツを活用して、地域のにぎわいづくりや健康づくりのほか、誰もがデジタルに親しめる環境づくりに取り組みます。6月には栃尾・寺泊地域に誰でも利用できる場を整備しました。まずは気軽に、eスポーツの魅力に触れてみませんか。